

TOP 8

| Gremium | Termin | Status |
|--------------------------------|------------|------------|
| Ortsbeirat Südliche Innenstadt | 23.10.2019 | öffentlich |

**Antrag der SPD-Ortsbeiratsfraktion
Information und Diskussion zum Sachstand Metropol und Einladung Bau- und
Grundstücksausschuss und Stadtratssitzungen**

Vorlage Nr.: 20190566

**Antrag der SPD- Ortsbeiratsfraktion im Ortsbeirat Südliche Innenstadt für die
Sitzung am 23.10.2019**

Information und Diskussion zum Sachstand Metropol und Einladung Bau- und
Grundstücksausschuss und Stadtratssitzungen

Die SPD-Fraktion im Ortsbeirat Südliche Innenstadt beantragt, wie in der Rheinpfalz vom 9.10.2019 angekündigt, umfassend von Fachleuten über die aktuellen Metropol-Pläne informiert zu werden. Außerdem muss dem Ortsbeirat in der Sitzung Gelegenheit zur Diskussion eingeräumt werden.

Weiterhin spricht die SPD-Ortsbeiratsfraktion ihr erhebliches Befremden darüber aus, dass der Ortsbeirat Südliche Innenstadt im Gegensatz zu ehemaliger Ankündigung und früher üblichen Verfahrens, seit einiger Zeit zu keiner Bau- und Grundstücksausschusssitzung oder Stadtratssitzung betreffend der großen Bauprojekte in der Innenstadt mehr eingeladen wird. Dies beantragen wir wieder zu ändern. Wenn der Ortsbeirat aus wichtigen Informationen, Diskussionen und Entscheidungsprozessen herausgehalten wird, wird das Gremium ad absurdum geführt.

Begründung: Bereits bei der letzten Ortsbeiratssitzung wurde das Thema Metropol kurzfristig von der Tagesordnung genommen. Die Offenlage der aktuellen Pläne steht nun unmittelbar bevor. Darüber hinaus sollte der Ortsbeirat nicht, wie seit Monaten, aus der Zeitung oder anderen Medien über den aktuellen Entwicklungen informiert werden, sondern im Rahmen einer Sitzung des Gremiums.

Lorena Schitt